



Hypothekbank Lenzburg (HBL)
www.hbl.ch

«Mit der Unterstützung von Metagon wurde SEBA effizient und termingerecht in das Finstar-Bankensystem integriert.»

Andre Renfer,
Bereichsleiter Services

Zum Projekt

Projektleitung, Integration, Kernbankensystem,
Digitalisierung
Dauer: 9 Monate

METAGON

Hardturmstrasse 133
8005 Zürich
metagon.ch
info@metagon.ch
043 299 70 10

Möchten Sie mehr über dieses Projekt erfahren?
Rufen Sie uns an oder schreiben Sie eine E-Mail.
Wir freuen uns über Ihre Anfrage.

Implementation des ersten Blockchain-Kernbankensystems der Schweiz

Die Hypothekbank Lenzburg AG (HBL) ist eine unabhängige Schweizer Bank mit einer langen Tradition und einem starken Fokus auf digitale Finanzdienstleistungen. Mit ihrer selbst entwickelten Kernbankensoftware Finstar bietet sie anderen Banken ein umfassendes Business Process Outsourcing (BPO) an. Die SEBA Crypto AG, heute bekannt als Amina Bank AG, plante als erste regulierte Krypto-Bank den Markteintritt und entschied sich, die ASP- und BSP-Dienste der HBL für eine effiziente und sichere Abwicklung ihres Bankgeschäfts zu nutzen.

Herausforderung

Die SEBA Crypto AG strebte die Gründung einer Krypto-Bank nach schweizerischem Recht an und benötigte eine robuste IT- und Geschäftsprozessinfrastruktur. Um schnell und effizient operativ tätig zu werden, entschied sich SEBA für die Nutzung der ASP- und BSP-Services der Hypothekbank Lenzburg (HBL). Die Nutzung der an das Finstar-Bankensystem angebotenen Services musste höchsten technologischen und regulatorischen Anforderungen genügen und Schnittstellen für die Aufbewahrung von Kryptowährungen bieten. Um eine reibungslose und effiziente Integration innerhalb von neun Monaten sicherzustellen, wurde Metagon mit der Projektleitung beauftragt.

Lösung

Metagon steuerte die Integration von SEBA in das Finstar-Bankensystem mit einem strukturierten und fokussierten Projektansatz. In enger Abstimmung mit den Stakeholdern wurden geschäftliche und technische Anforderungen definiert und ein detaillierter Umsetzungsplan erstellt. Durch schrittweise Tests, gezielte Workshops und enge Koordination wurde die Implementierung effizient und risikoarm durchgeführt. Der Fokus lag auf einer standardisierten Integration, um den ambitionierten Zeitplan einzuhalten. Dank der nahtlosen Zusammenarbeit zwischen SEBA, HBL und Metagon wurde die Anbindung an die ASP- und BSP-Dienste erfolgreich realisiert.

Resultate

Mit der Unterstützung von Metagon konnte SEBA erfolgreich und termingerecht in das Finstar-Bankensystem der HBL integriert werden. Die standardisierte Implementierung gewährleistet eine sichere und skalierbare IT-Infrastruktur, die den regulatorischen Anforderungen entspricht. Durch die enge Abstimmung aller Beteiligten wurde eine reibungslose Betriebsaufnahme innerhalb der geplanten neun Monate sichergestellt.